
一 般 質 問 総 括 表 

    ［令和６年１２月６日（金）・９日（月）・１０日（火）］No.１ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

１ 

１２番 

細見正行 

議 員 

１ 物価高騰について 

（１）これまでの対応と効果について 

（２）現状認識と施策について 

  ア 市民の暮らしを守ることについて 

  イ 地域事業者の支援について 

２ 石破政権における地方創生について 

（１）地方交付金の増額見込みについて 

（２）地方創生に向けた本市の取組と今後の展望について 

（３）岩国市まちづくり実施計画への影響について 

３ （仮称）錦帯橋ビジターセンターと周辺整備事業について 

（１）進捗状況と今後について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

２ 

２４番 

松川卓司 

議 員 

１ 岩国市における人口減少対策について 

（１）岩国市の人口減少の現状と課題について 

（２）今後の対策について 

２ 沖縄県宜野湾市との姉妹都市提携について 

（１）沖縄県宜野湾市との交流状況について 

（２）今後の姉妹都市提携について 

市 長 

 

 

市 長 
 

３ 

１８番 

藤本泰也 

議 員 

１ 公共施設の利活用について 

（１）指定管理施設の現状と課題について 

（２）遊休施設の維持管理について 

（３）スモールコンセッションの活用について（官民連携で地域課

題の解決やエリア価値向上につなげる取組） 

２ 軽度・中等度難聴者の補聴器購入の助成について 

（１）助成の対象を全ての年齢に拡大することについて 

３ 帯状疱疹ワクチンの助成について 

（１）現状と今後の対応について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

４ 

１５番 

中村  豊 

議 員 

１ ヤングケアラー支援の充実について 

（１）ヤングケアラー支援の強化に係る法改正に伴う本市の取組・

対応について 

（２）ヤングケアラー・コーディネーターの配置について 

（３）認知度向上と啓発活動について 

２ マイナ保険証移行について 

（１）マイナ保険証の普及と利用促進について 

（２）マイナンバーカード未取得者への対応について 

３ 空き地の雑草問題について 

（１）現状と対策について 

（２）雑草除去委託制度について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

  



No.２ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

５ 

３番 

長岡辰久 

議 員 

１ 健康保険証について 

（１）介護施設でマイナ保険証と暗証番号を預かることについて 

２ 科学センターについて 

（１）現科学センターの状況について 

（２）新しい科学センターのコンセプトと年間活動計画と運営体制

について 

３ 教育問題について 

（１）入学準備費用の負担の軽減について 

（２）校舎のリフォーム計画について 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

６ 

２２番 

山本辰哉 

議 員 

１ 吉香公園周辺のインフラ整備について 

（１）道路等の整備状況について 

（２）駐車場問題について 

（３）危険箇所の抽出と改善について 

２ 近延川及び護岸の整備状況について 

（１）護岸の状態について 

（２）堆積土砂等の除去について 

（３）兼用護岸市道土生１号線の現状と安全性について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

７ 

５番 

中村恒友 

議 員 

１ 大規模小売店舗出店に伴う交通安全対策について 

（１）南岩国町三丁目地内へ出店、年内オープンすることに伴う交

通渋滞と安全対策について 

（２）このことに伴う変則交差点の改良について 

２ 岩国高校記念館について 

（１）岩国高校記念館の看板について 

（２）これまでの利用状況と改修工事後の利用計画について 

３ 本市の防災対策について 

（１）県管理河川における大規模氾濫対策について 

（２）気象庁の発する巨大地震注意・巨大地震警戒への対応につい

て 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

８ 

７番 

重岡邦昭 

議 員 

１ 第３次岩国市総合計画について 

（１）誰もが安心して安全に暮らせるまちづくりについて 

  ア 特殊詐欺事件及び闇バイト事件に対する防犯対策について 

  イ 松原第１踏切改良工事に伴う全面通行止めに対する安全対

策について 

２ 岩国市地域公共交通について 

（１）地域内支線の維持・確保、デマンド交通等への見直しについ

て 

  ア 由宇地区乗合タクシー実証運行の状況について 

３ 在日米軍再編について 

（１）米軍岩国基地に係る安心・安全対策について 

  ア 市長による原子力空母ジョージ・ワシントンへの訪問・

視察の目的について 

  イ 日米共同統合演習の目的と住民生活への影響と安全対策

について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

  



No.３ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

９ 

２０番 

石本  崇 

議 員 

１ 上海電力が事業主である美和町のメガソーラー事業について 

（１）市の対応について 

２ （仮称）西中国ウインドファーム事業について 

（１）市の対応について 

３ 飛行艇ミュージアム（仮称）の整備について 

（１）市の取組について 

４ 北朝鮮による日本人拉致事件について 

（１）市の取組について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

10 

２番 

松田一志 

議 員 

１ 米軍岩国基地問題について 

（１）ＰＦＡＳが検出された問題について 

（２）原子力空母ジョージ・ワシントンの洋上視察について 

（３）空母艦載機の機種変更に伴う問題について 

２ 岩国空襲を語り継ぐ取組について 

（１）岩国空襲での戦災死没者への追悼について 

（２）岩国空襲を記録する冊子の発刊について 

３ 安心して出産・育児ができる地域づくりについて 

（１）産科医の現状と対策について 

（２）産婦・乳児への支援について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長  

 

11 

１６番 

野本真由美 

議 員 

１ 子宮頸がんについて 

（１）子宮頸がんの現状について 

（２）検診の現状について 

（３）ワクチン接種の現状について 

２ 不登校支援について 

（１）支援の現状について 

（２）ステップアップルームの現状と今後について 

（３）保護者への支援の現状と今後について 

３ 産後支援の充実について 

（１）産後ケア事業の現状と今後について 

（２）産前・産後サポート事業の現状について 

（３）産後ドゥーラの導入について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

12 

６番 

広中英明 

議 員 

１ 暮らしの安心・安全対策について 

（１）うそ電話等特殊詐欺や闇バイトによる押し込み強盗について 

（２）熊被害対策について 

２ 玖北地域の医療体制について 

（１）美和病院移転について 

市 長 

 

 

市 長 

 

13 

４番 

姫野敦子 

議 員 

１ 災害時の避難場所での受付について 

（１）ＱＲコードなどを使った受付確認について 

２ 投票率向上に向けた支援について 

（１）高齢化による投票所への移動困難者の対応について 

３ 子ども食堂利用拡大への支援について 

（１）子供から高齢者までの異年齢の交流の場所としての支援につ

いて 

４ 女性が働きやすい職場環境の整備について 

（１）市の職員の現状と取組について 

５ 公共交通利用時の利便性の向上について 

（１）自転車駐輪場及びバス停の屋根、椅子等の設置について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 



No.４ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

14 

１７番 

奥江徳成 

議 員 

１ 帯状疱疹について 

（１）帯状疱疹発症の実態把握及びワクチン接種に関する動向把握

について 

（２）情報発信及び啓発とワクチン接種に向けた取組について 

（３）５０歳以上の接種費用の公費助成制度の導入について 

２ 倒木対策について 

（１）倒木事故の現状とおそれのある危険箇所の状況調査・対策・

対応について 

３ 社会福祉協議会との連携について 

（１）専門員・支援員の状況及び対策について 

（２）委託・自主事業と市の福祉行政との関連で市が期待する社会

福祉協議会の役割について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

15 

１４番 

桑田勝弘 

議 員 

１ 岩国市の経済・産業振興の取組について 

（１）「岩国市中小企業、小規模企業及び小企業振興基本計画」に 

ついて現状と課題と今後の取組を問う 

２ 新しい科学センターについて 

（１）新しい科学センターのコンセプトについて 

（２）企業の技術などを学ぶための科学体験事業の提供について 

３ 岩国城跡調査事業について 

（１）調査の状況について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

16 

２３番 

武田伊佐雄 

議 員 

１ 小規模学校への取組について 

（１）小規模特認校の導入について 

（２）義務教育学校の導入について 

２ いこいと学びの交流テラスへのアクセスについて 

（１）無料シャトルバス等の検討状況について 

３ 福祉・介護職員処遇改善臨時特例交付金等の効果について 

（１）処遇改善対策後の現状について 

（２）人材確保に向けた課題について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

17 

１番 

小川安士 

議 員 

１ 鉄道交通網の維持・存続対策について 

（１）錦川清流線について 

（２）ＪＲ岩徳線について 

２ ペルー共和国総領事の表敬訪問について 

（１）表敬訪問の受け止めについて 

３ 里道の管理について 

（１）里道に係るトラブルへの対応について 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

 


